

穂学

平成31年度

広州日本人学校学校便り

[No. 1]

平成31年4月18日(木)

発行責任者 教頭 渡邊美佐子

「平成」から「令和」へ、広州日本人学校の新たな出発

校長 喜屋武 浩司

4月10日の水曜日、18名の新任教職員を迎える着任式、そして小学部及び中学部344名の児童生徒の進級した喜びと新たな出会いへの期待感に包まれ、和やかな雰囲気の中で始業式を執り行いました。4月11日の木曜日、77名の小学部1年生、28名の中学部1年生を新入生として迎えた入学式では、春にふさわしい小学1年生の初々しさと中学1年生の新たな希望が会場に満ちあふれていました。広州日本人学校に入学した皆さん、そして保護者の皆様へ心からお祝いを申し上げます。



私は、文部科学大臣より委嘱を受け沖縄より赴任して参りました。広州は沖縄の気候と似ており大変過ごしやすと感じています。広州日本人学校のことについては、保護者の皆様方や理事会の方々、日本商工会の方々とは積極的に話し合いを重ねながら、広州日本人学校の更なる発展のために力を注いでいきたいと思っております。どうぞ宜しくお願いいたします。

さて、本校は「自ら学び、個性豊かな国際社会に生きる児童生徒育成」を学校教育目標に掲げ、これまで多くの教職員による様々な教育実践を重ね、今年で創立25周年を迎えることができました。

ご存じのとおり、5月1日より新元号である「令和」元年となります。この新しい元号については、人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ育ち、梅の花のように日本人が明日への希望とともに、一人一人が大きな花を咲かせることができますようにという願いが込められています。このような節目の年に、在校生も含め入学した一人一人が、広州日本人学校の児童生徒として本校の新しい歴史を築くとともに、一人一人の個性が輝き国際社会で立派に活躍することができるよう、教職員一同力を合わせて教育活動に邁進していく覚悟です。

平成29年に告示された学習指導要領も、小学校において来年度、中学校では再来年度に本格実施となります。生徒一人一人の確かな学力の育成はもちろんのこと、道徳教育や体験活動などを通じた豊かな心や創造性の涵養、健康や体力のさらなる向上など、「知・徳・体」のバランスのとれた児童生徒の育成に努めて参ります。保護者の皆様のご理解ご協力をお願いするとともに、学校へお越しの際は、お時間の許す限り、是非校長室へお越しいただければ幸いです。お待ちしております。

新学期スタート 教員配置のお知らせ

本年度の教員配置についてお知らせします。なお、教科担当者については学年
便り等でお知らせしておりますので割愛します。

1年1組	馬場 ひとみ	2年1組	川口 綾美	3年1組	松本 慶	4年1組	枝廣 直樹
1年2組	神田 阿子	2年2組	松崎 靖彦	3年2組	川村 まどか	4年2組	石井 愛菜
1年3組	奥田麻衣子	2年3組	室屋 孔史	3年3組	尾嶋 渉	4年3組	奥富 一樹
5年1組	遠藤 香奈	6年1組	横井 信行	中学部		2年2組	溜 久美子
5年2組	滝口 卓巳	6年2組	今野未由貴	1年1組	須田 哲	副担	仲前門 樹
体育	木村 双葉	社会	齊藤 昭彦	副担	諸井 美香	3年1組	末吉 純
音楽	高野 綾夏	英語	林 亜沙子	2年1組	河野 真也	副担	酒井 裕
		英語	太田 莉緒			副担	原 千香子
教務主任：呉屋 広徳			養護教諭：長谷川詩歩				

なお、新着任の教職員については、4月27日の保護者会冒頭で紹介いたします。

入学式 4月11日

4月11日、平成31年度の入学式が行われました。多くの保護者の皆様や来賓
の方々に見守られながら、今年度も立派な入学式を行うことができました。



広州日本人学校での出会いを大切に、ともに学び、成長する喜びを感じながら、
教職員一同全力で教育活動に努めて参ります。

【第1回授業参観・保護者会】 来週27日には、初めての授業参観が実施されます。
ご来校の上、子どもたちの様子をご覧頂ければと思います。なお、来校時には、
スリッパをご用意ください。また、校内での給水以外の飲食は禁止です。

【緊急時の連絡について】

学校を休む場合などには通常は担任に連絡してください。連絡がつかない場合、
教頭携帯でも構いません。また、保護者や子どもが万が一事故・事件に遭った場合
は、学校にご連絡ください。在広州日本総領事館とも連絡をとりながら必要な対応
をいたします。その他、ご心配ごとなどありましたら遠慮なくご相談ください。

学校電話020-6139-7023 教頭携帯136-8228-3494

長期休みにはご家庭の予定もお知らせいただきます。ご協力をお願いします。